

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0030/2021/AN

Antragsteller: CDU
Antragsdatum: 04.03.2021

Federführung:
Dezernat II, Stadtplanungsamt

Beteiligung:

Betreff:

**Beschilderungskonzept Altstadt-Seitenstraßen als
Pilotprojekt**

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	18.03.2021	Ö	verwiesen in die Gremien	
Bezirksbeirat Altstadt	20.07.2021	Ö		
Ausschuss für Wirtschaft und Wissenschaft	06.10.2021	Ö		
Gemeinderat	14.10.2021	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0030/2021/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

*Dr. Jan Gradel, Vorsitzender
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé stv. Vors.
Martin Ehrbar
Alexander Föhr
Matthias Kutsch
Otto Wickenhäuser*

Heidelberg, 04.03.2021

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Beschilderungskonzept Altstadt-Seitenstraßen als Pilotprojekt

1. Diskussion und Aussprache
2. Anträge

Begründung:

Wir beantragen, ein Konzept zur Beschilderung in Form von Auskunfts- und Infotafeln in der Hauptstraße, welche Angebote in den Seitenstraßen zu finden sind für folgende Straßen: St. Anna Gasse, Neugasse, Märzgasse, Heumarkt/Untere Straße zu erstellen. Diese Straßen sind zunächst als Pilotprojekt zu sehen und es ist festzuhalten, ob sich positive Auswirkungen auf die dort ansässigen Betriebe ergeben.

In diesen Seitenstraßen befinden sich zahlreiche kleinere Einzelhandelsgeschäfte und Gastronomiebetriebe, die aufgrund ihrer Lage abseits der Hauptstraße leider nicht so stark frequentiert werden wie die dort ansässigen Betriebe. Eine Beschilderung in Form von Auskunfts- und Infotafeln würde auf die Betriebe in den Seitenstraßen hinweisen und würde auch die Seitenstraßen weiter beleben. Dies macht den Charme einer lebens- und liebenswerten Altstadt noch ein wenig wertvoller.

gezeichnet CDU-Fraktion